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Termini mantenimento dei requisiti e  5 per mille  

Viene riferito che il termine per le comunicazioni relative al mantenimento dei requisiti per 

rimanere nell’elenco regionale delle Associazioni di Volontariato da effettuare in via telematica scade il 30 

giugno. 

Sempre in tema di termini, per il 5 per mille, viene ricordato che la scadenza per l’invio della 

dichiarazione sostitutiva da inviare alla Direzione Regionale delle Entrate della Lombardia Viale Manin 25 

Milano cade il 1 luglio. Si rammenta che non può essere inviata via mail anche se con PEC, perché è 

necessaria la modalità della raccomandata con ricevuta di ritorno e che la dichiarazione va accompagnata 

da una fotocopia del documento di riconoscimento del rappresentante legale (presidente) 

dell’Associazione. 

 

Riflessioni in merito alla Festa del Volontariato 

La piazza è la piazza, ma nell’edizioni passate si sono palesate delle situazioni che ci hanno spinto a 

ricercare nuove direzioni per promuovere il nostro Volontariato. 

E’ vero che nella piazza il flusso di persone è maggiore.  

E’ pure vero che nella piazza le persone non si rivolgono prevalentemente ai banchetti delle 

Associazioni ma preferiscono il passeggio sotto i portici, o nella fascia centrale, cosa che rimane poco utile 

al raggiungimento dei nostri obiettivi. 

Nelle ultime edizioni qualcuno ha osteggiato il posizionamento dei gazebo e trovare posto ad una 

quarantina di gazebo sarebbe risultato molto difficile visto le 6 grandi piattaforme dei bar. 

Inoltre in piazza, il rischio pioggia, può, come successo nel recente passato mettere a rischio sia il  

posizionamento dei gazebo, sia gli eventi ludici che sono programmati a sostegno della festa. 

La Cavallerizza invece offre in primo luogo un indubbio vantaggio in fase di predisposizione. 

Niente Gazebo!  

Per quanto riguarda l’afflusso, in Cavallerizza, in questa prima edizione 
������

, possiamo dire che è 

stato importante soprattutto in relazioni alle condizioni meteo. 



 

 

Inoltre va considerato che il flusso di persone della Cavallerizza è caratterizzato in termini 

percentuali da un numero maggiore di vigevanesi (sicuramente più importanti come pubblico per le nostre 

Associazioni) rispetto al flusso di persone che si recano in piazza. 

Naturalmente per predisporre la Cavallerizza si devono anche sistemare: sedie- cubi – palco - 

service ecc ecc.  

Un ringraziamento va fatto a chi sabato e domenica mattina ha curato dal punto di vista 

organizzativo e da quello pratico questi aspetti. 

Quindi grazie sia ai membri del coordinamento che hanno dato una mano sia ai volontari dell’Auser.  

Insostituibili in questo genere di attività.  

Grazie a loro siamo riusciti in breve tempo ad allestire il tutto con soddisfacente risultato. E a 

sgomberare la Cavallerizza in maniera altrettanto veloce. 

Un ringraziamento va a Gorlani perché ci ha messo a disposizione un enorme patrimonio di foto 

sulla Vigevano antica e storica che è piaciuta a tanti e che ha fatto da cornice alla nostra manifestazione. 

Molti hanno richiesto di avere la sua collezione. Tra l’altro rinnoviamo l’appello di Gorlani che è ancora in 

cerca di foto e se qualcuno le ha può mettersi in contatto con lui per creare un database fotografico ancora 

più importante. 

A proposito di foto grazie anche a chi ha fatto le foto: 

- il marito della Giuliana Pancrazi; 

- Ada Bandi degli Angeli Colorati; 

- Il signor Marco Paveri del Grillo; 

- il signor Bruno Laverone. 

 

***** 

NOTA NON COMUNICATA NELL’ASSEMBLEA 

Le foto sono disponibili al seguente link 

https://www.facebook.com/FestaDelVolontariato2013CavallerizzaInFesta?fref=ts ��������� �� ������ � 	��		��� �
�� ���	� � 	���������� �� �������
���� � 
�� ��� ����� 	����� 	�� 	
� �� �
� ����
����� �� ������������ � �
���� �� ������ ����	�����������
***** 

Tornando alla Cavallerizza, è stato importante avere un luogo difeso dalle intemperie, che 

purtroppo si sono manifestate ma  che comunque, per fortuna, non hanno avuto effetti negativi 

importanti. 

Un'altra caratteristica importante della Cavallerizza è la disponibilità di uno spazio per le 

rappresentazioni, utile e duttile. 



 

 

Infatti, grazie al palco, siamo riusciti ad organizzare diversi momenti ludici tra cui i balletti per cui 

ringraziamo Marcella Previde Massara, e le sue ragazze. Come pure ringraziamo Mario Stefanin e Chiara 

Case, i volontari del Grillo che hanno intervistato le Associazioni e animato la giornata. 

Ringraziamo anche Valentina Battanello per la bella voce e le canzoni che ha interpretato. 

La  poliedricità della Cavallerizza si è palesata soprattutto durante la Santa Messa che si è 

dimostrata essere un momento importante, pieno di parole significative e coinvolgente. Per questo 

momento ringraziamo don Pastormerlo. 

Ringraziamo anche i Maestri Cantori per avere reso cosi bella la Santa Messa. 

 La duttilità della Cavallerizza si è vista anche con il Punto Bar Ristoro che è stato realizzato/animato 

dagli alpini, che ringraziamo, presso il bancone-bar. 

 ������� �� �	�
�� ������� �� ����������
Abbiamo svolto �������� �� ��������

 tramite il punto per la misurazione della pressione e della 

glicemia ed �������� �� ����������
 grazie al tendone sul prato con la lezione di disostruzione delle vie 

respiratorie pediatrica, su bambini e ragazzi, ma anche e soprattutto con i nuovi depliant ed i banchetti 

delle Associazioni. 

Non possiamo che ringraziare la Croce Rossa per quanto fatto durante la Festa 
� ��� � ���������� ���������!

A proposito delle attività svolte dalle Associazioni durante la Festa (tipo quelle della CRI), il 

Coordinamento fa presente che verranno tenute in debita considerazione per i prossimi eventi le offerte 

pervenute successivamente alla sua organizzazione dalle altre Associazioni. 

Inoltre la Festa è stata una buona occasione per puntare sulla COOPERAZIONE. 

In primo luogo abbiamo sentito molto vicini gli amici del CSV. Questo tipo di feeling con il Centro 

Servizi Volontariato mancava da un po’ di tempo ed il Coordinamento ritiene importante continuare a 

cooperare insieme al CSV per fare più cose insieme e soprattutto per farle meglio.  "��#������� ��� �� $����������� � �� ���� ���� ��� %&'
. 

Inoltre grazie al CSV e soprattutto alla disponibilità di cinque Associazioni: Angeli Colorati, 

Carnevale Vigevanese, Creativamente, Croce Azzurra e Grillo (in ordine alfabetico) è stata realizzata la ����� �������� �� (��)�� *������� � '�#�����
. Ringraziamo queste Associazioni e ringraziamo il centro 

studi la Ruota che ci ha dato una mano nel distribuire gli inviti del Bambin Festival nelle scuole. 

Ringraziamo ��$+� � ��������� ��� $��$���
 che hanno realizzato un banchetto che è da considerarsi 

un presidio importante, un ponte tra la società ed i detenuti. 

Ringraziamo il Rotary Club Cairoli e Rotary Club della Lomellina per la presenza del banchetto ,��$� %���-�
. L’iniziativa, appena conclusa, ha avuto un enorme successo e si è concretizzata in 

un’esperienza veramente importante per i ragazzi che vi hanno partecipato. E’ stato un piacere per il 

Coordinamento dare una piccola mano. 



 

 

Un grazie va anche alla Fondazione che comunque è sempre al nostro fianco. �� ���#���������� ��� ���������� �� ���� ,���$������� � � �-��� � '�������� $+� +���� �����$��������������� �� $����� � �� ��#��� �$��� �� %�����������!
…

����� ���$�������� �� ��� ������� �$������ ����-��
. E che la riflessione su questa edizione della Festa 

sia  stata abbastanza esaustiva. 

In ogni caso, per l’edizione del prossimo anno ne riparleremo partendo da questa buona base.   

Abbiamo tutto il tempo e la voglia per preparare e organizzare qualcosa di ancora più efficace. 

 

 

Laverone Bruno 

In Cavallerizza le persone sono venute per vedere la  festa del Volontariato, in piazza si va più per 

vedere la piazza. Complimenti all’Auser che è una macchina da guerra. Il posto garantisce minori rischi 

metereologici e minor tempo per gli allestimenti.  

Unica nota non positiva per Laverone  è la ridotta attività della CRI nel tendone esterno. 

 

*** *** *** 

Si propone di realizzare per la prossima edizione un percorso simile a quello che si ha nei 

supermercati in modo da far passare la gente vicino a tutti i banchetti in maniera equilibrata. 

 

Swim marathon  

Rossella Buratti informa che l’8 ed il 9 giugno 2013 al centro Santa Maria realizzeranno la seconda 

edizione della Swim Marathon finalizzata ��� ����#������� ����� ���#-� ��� ��#��
. 

***** 

NOTA NON COMUNICATA NELL’ASSEMBLEA. 

Per questioni meteo che coinvolgono anche la sicurezza degli atleti partecipanti (soprattutto per il freddo e 

la fase notturna della staffetta) la Swim Marathon viene posticipata. La data sarà comunicata a breve anche 

se già si sa che si terrà entro la fine del mese di giugno.  

***** 

Ci saranno 10 squadre che nuoteranno contemporaneamente per ottenere un nuovo record che 

superi quello ottenuto l’anno scorso.  

Ci sarà anche una maratona di canzoni  e quindi Rossella richiede la collaborazione e la disponibilità 

di gruppi musicali. 



 

 

Alle Associazioni viene chiesto di partecipare con stand. La Swim Marathon del 2012 ha visto un 

flusso di persone notevole e può rappresentare una buona occasione per promuovere le proprie attività.  

La sera ci sarà una cena a buffet con musica e la partecipazione di comici: Stefano Chiodaroli e di un 

duo composto da un sordomuto e dalla sua compagna. 

 

Progetto Oltremare 

Iole Savioli Barettoni presenta la nascita dell’Associazione per la difesa dei bambini colti dal disagio 

economico delle famiglie “L’articolo 3 vale anche per me”! 

… via mail vi è stato girato il loro volantino esplicativo … 

 

 

Serata “il Testimone del Volontariato” venerdì 8 novembre '���� $��-��$��� ��� ,����)��� $+� �� ������ �� ������������ ��� '������������ �� ����#��� ������ � �����)��! �� �$���� ����� ���� � ����� $����������� ��� ����� ���-�������� � ������ �� %�#����!
 

Serata “Terra e Acqua” 

Rossella presenta la serata Terra e Acqua che si terrà nella chiesa di San Pietro Martire (Beato 

Matteo) mercoledì 29 maggio.  

 

Presentazione Progetto Movi Coordinamento  

Giuliana presenta il progetto Movi Coordinamento ed altri enti che ha come obiettivo di stabilire un 

ponte tra le diverse generazioni. Sabato verrà presentato un filmato al Caramuel con la tecnica 

dell’intervista doppia che rappresenta la sintesi dei lavori svolti per creare un dialogo tra le diverse 

generazioni. 

 

Parla Daniela Perriccioli 

Chiede Aiuto alle Associazioni per la realizzazione del logo vivente in piazza ducale.  

Servono 250 volontari. Chiunque è disponibile si metta in contatto con Daniela, formando se 

possibile, dei gruppi con responsabile che tenga i contatti con la referente Daniela (cell. 348 73 62 767). 
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